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Lugar de comisión Salina Cruz, Oaxaca Periodo 29 al 30 de marzo de 2019 

Comisión desempeñada 

Presentarse a las Instalaciones del Plantel Salina Cruz clave 155, con la finalidad de dar atencion a la problemática suscitada el 

día 29 de abril de 2019 con motivo de la toma de las instalaciones de dicho plantel por persona l docente. 

Actividades realizadas 
Al llegar al plantel Salina Cruz Clave 155 del Cona lep me percate que en la puerta de entrada estaban personal docente 
manifestándose sin bloquear el acceso, sus reclamos eran referente a la Carga horaria reasignada en el plantel, por lo que me 
presente ante ellos, haciendo la invitación que se permitiera el acceso a los docentes que se les había reasignado carga horaria 

y ante esta invitación me solicitaron su derecho de audiencia de los cual accedí para platicar en lo particular y escuchar sus 
problemáticas, siendo así posteriormente les invite a que esperaran la resolución de los contratos a asignarse a los docentes, y 

que por lo prenoto se retiraran del portón de la escuela para cuidarla imagen civilidad dentro del plantel, posteriormente 

escuche al segundo gremio sindical el cual me solicitaba que sus docente agremiado debería entrara a la institucional cubrir 

sus horario asignando, por lo cual solicite prudencia para regularizar el proceso administrativo y pudiera aclararse la situación 
de la carga horaria reasignada, finalmente me reuní con el cuerpo directivo del plantel para escuchar sus planteamientos de la 

contratación de los docentes que no se les permitía la entrada al plantel , por lo que se concilio con las tres partes para poder 

encontrar una salida a las demandas de unos docentes a las eticiones de los otros. 
Conclusiones y resultados obtenidos 
Derivado de las pláticas que sostuve con ambos gremios se logró escuchar sus posiciones y reclamos accediendo unos a 

retirarse del portón de la escuela y dejar pasar a los maestros y los otros a conservar la prudencia hasta la regularización del 
contrato de reasignación carga horaria., se logró un tiempo de estabilidad para esta problemática. El servicio educativo no fue 

suspendido ya que solo se trató de una manifestación y no de una toma del plantel, verificando que las clases tuvieran la 
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"Declaro bajo protesta de decir verdad, que los datos contenidos en este formato 

son los solici tados y manifiesto tener conocimiento de las sanciones que se 
aplicarán en caso contrario" 
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Mtro. Julio César Martfnez Gallegos 

Subcoordinador de Informática 
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